

Porno für Dumme

Von Pragoma

Kapitel 4: Man spielt keine Rolle, sondern sich selber

Für was haben Kevin und Co eigentlich Namen, die nicht wirklich danach klingen, als wären sie echt?

Damit sie sich selber spielen oder doch eher die Rolle von Kevin?

Immerhin erschließt sich sein Name aus einer Galerie in Prag und einem Kevin aus dem Film "Kevin alleine zuhaus".

Hat er zudem in einem Interview erklärt und ebenso sein ehemaliger Kollege Andre!

Andre das Gleiche, er heißt im wahren Leben so ganz anders und ebenso der Rest der Jungs, die fast ausschließlich tschechische Namen haben und diese sich deutlich von denen unterscheidet, die sie für Film und Bilder haben. (Insiderwissen und mein geschultes Auge. Vielleicht aber auch zu viel Freizeit, lel)

Man spielt also demnach eine, seine Rolle und schauspielert den Fans etwas vor.

Aber man spielt ja keine Rolle und hat tatsächlich den Nachnamen Montana, Lagerfeld, Boleyn oder Franz-Gustav.

Mal ernsthaft, wer immer noch denkt, die spielen sich selber, der irrt sich ganz gewaltig und sollte sich im Zweifelsfall besser mal informieren oder einfach den Kopf zumachen!

In der Tschechei ist es leider noch immer mit Gay-sein wie in Russland und die Agentur hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Jungs davor einigermassen zu schützen.

Also mal nachdenken oder Klappe halten, wenn man keinen Plan hat und nur dumm daher reden kann.